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REUNIÃO ENTRE FENAPRF E DPRF MARCA INÍCIO DOS TRABALHOS CONJUNTOS EM PROL DA 

VALORIZAÇÃO DA CARREIRA 

 

Na tarde desta quinta-feira (29), a FenaPRF se reuniu com o diretor-geral da PRF para dar andamento nos 

debates sobre os temas de interesse da categoria. 

 

Na reunião de trabalho, fruto do comprometimento do PRF Silvinei Vasques, atual diretor-geral do órgão, com 

o Conselho de Representantes, ocorreu na sede nacional da PRF, a FenaPRF foi representada pelo presidente, 

Dovercino Neto, e pelo vice-presidente, Marcelo Azevedo. Além do diretor-geral da PRF, o diretor executivo, 

Jean Coelho, também participou do encontro. 

 

Dentre os diversos temas debatidos, destaque para a construção conjunta de um projeto de reestruturação e 

valorização da carreira PRF. Consenso entre as partes, o projeto busca a equiparação entre carreiras similares 

do mesmo ministério, afasta qualquer possibilidade de construção piramidal e respeita a paridade entre ativos  
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e veteranos. A minuta de texto deve ser finalizada já na próxima semana, quando, então, os trabalhos 

conjuntos entre representação classista e administração buscarão as esferas de Governo para sua 

implementação. 

 

Outro tema em debate na reunião desta tarde foi a Licença Capacitação. Da parte da nova administração do 

órgão, os esforços para o atendimento dos diversos processos atrasados pelo país deverão ser 

complementados, nos próximos dias, pela edição de uma normativa complementar, que irá disciplinar 

também os casos futuros, evitando o atraso sem justificativa vivenciado pelos servidores, desde o ano 

passado. 

 

A concessão do CAT para a contaminação por COVID19 também foi objeto das discussões e o tema deve ser 

rapidamente solucionado, com orientação nacional a ser formatada para as regionais, de modo a resguardar 

os policiais no reconhecimento do risco intenso a que a categoria se vê enfrentando desde o início da 

pandemia. 

 

Sobre o cumprimento do parecer vinculante da AGU, na questão da Paridade e Integralidade, a equipe de 

gestão do DPRF se comprometeu a acelerar as tratativas para que este seja plenamente implementado e 

respeitado dentro do órgão, de maneira a cessar o desconto judicial das turmas Pós-Funpresp e com o devido 

desconto e reconhecimento em folha. 

 

A questão do Auxílio Transporte, SISNAR e o porte e aquisição de armamento para PRFs aposentados, também 

foram temas debatidos na reunião e que serão revisitados e alinhados nos próximos encontros. 

 

Ficou acertado um encontro semanal, até que todos os temas tenham seus encaminhamentos e resolutivas 

definidos. 

 

O presidente da FenaPRF, Dovercino Neto, comentou suas impressões com os avanços na reunião: “Foi uma 

reunião muito produtiva, por colegas de trabalho que desejam firmemente contribuir para a valorização da 

categoria e o consequente crescimento da instituição. É uma satisfação podermos dialogar e trabalhar sobre 

bases de consenso, com respeito mútuo. Esperamos que esta linha seja mantida e replicada em todos os 

estados, com diálogo constante entre administração e categoria, por meio da representação sindical.” 

 

Brasília, 29 de abril de 2021. 
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